

## **CORBAS** À 56 ans, Gilles André s'attaque aux championnats du monde d'athlétisme

Le lancer du poids, du disque, du javelot, du marteau 6kg et du marteau 11kg composent la spécificité de l'épreuve du pentathlon lancers M55 à laquelle le corbasien Gilles André va participer, samedi, au stade du Rhône, à Parilly. L'épreuve entre dans le cadre des championnats du monde d'athlétisme masters.

« J'ai toujours fait du pentathlon, mais moderne <sup>(1)</sup>. Avec l'organisation de ces championnats à Lyon, j'ai sauté sur l'occasion. Je voulais faire le 100 mètres haies, mais il a lieu en même temps que le pentathlon. »

### **Retour vers l'athlétisme à l'AFA Feyzin-Vénissieux**

À 56 ans, Gilles André père de quatre enfants et directeur commercial dans de grandes marques de sport, est un sportif dans l'âme : « J'ai réattaché l'athlétisme il y a 3 saisons, à l'AFA Feyzin-Vénissieux. J'en avais fait



■ Le Corbasien Gilles André participe ce samedi au pentathlon lancers des championnats du monde d'athlétisme. Photo Carlos Soto

de 10 à 22 ans. Au départ c'était sur les conseils de mon parrain et mon cousin, qui n'est autre que Michel Jazy le vice-champion olympique à Rome en 1960. Mais j'étais plutôt sprint que demi-fond. »

Ce samedi au stade du Rhône, Gilles André aimerait bien finir parmi les finalistes. « Je m'attends à

une forte opposition. Nous sommes 25 au départ. J'ai fait un rêve que j'espère prémonitoire : j'étais sur la plus haute marche et on jouait la Marseillaise, » souffle-t-il dans un large sourire. ■

<sup>(1)</sup> Le pentathlon moderne est composé des épreuves d'équitation, course à pied, natation, escrime et tir au pistolet.